

ひろば通信

社会福祉法人 松の実会
放課後等デイひろば
令和4年5月11日発行

春休み中に菜の花やブロッコリーもたくさん収穫できました♪



のんびりとした時間も
幸せなひと時♡

5月の土曜開所日でゆいの花公園
へお散歩に行きました！



令和4年最初のひろば通信は楽しんでいただけただけでしょうか？GW 中は事故や戦争など悲しい気持ちになるニュースが多くありましたが、友だち同士、いろいろな人同士が思い合いながら生活していけるように、子どもたちと一緒にひろばスタッフも成長していきたいと思う今日この頃です。さて、来月は近年恒例になっているひろば農園を中心にお届けする予定です。すでに園芸活動はスタートしており、毎日水やりを頑張ってくれている子どもたちの様子をたくさんお届けします！皆様からのご質問やご希望などもいつでも受け付けています。
今年度もひろば通信をよろしくお願い致します！！



進級・進学おめでとう！

進級・進学おめでとうございます。新年度が始まって早1ヶ月。新しい教室、先生など環境の変化に戸惑う事もあったかと思いますが、お友だちという事での安心感もあり少しずつ慣れてきた頃かと思えます。長い連休もあり、5月からは改めて再スタートにもなりますが、体調をくずさないように気を付けながら楽しく過ごしていきますよ！

ひろばは昨年度6名が卒業し、少し寂しい気持ちもありましたが、さっそく新しい出会いにも恵まれ賑やかに1年をスタートする事ができました。たくさんのお友だち、たくさんのスタッフとの関り愛（合い）を大切に、子どもたちの笑顔があふれるひろばになってほしいと思います！ひろば通信でもそんな姿をたくさんお届けしていきたいです！それではさっそく令和4年度最初のひろば通信スタートです😊

お花見



恒例になっている八柱霊園へのお花見散歩
とってもキレイだったよ♡



苑庭の桜は目の前で見れて興味津々♪さわれるのも魅力的

